



Ana María López-Santacruz Serraller



Directora Ejecutiva de la AESAN

Trayectoria profesional

Es Licenciada en Farmacia (2002) y Doctora en Farmacia (2012), ambas por la Universidad Complutense de Madrid (2002). También es Diplomada en Sanidad (2006). Casi toda su carrera profesional ha estado ligada a la seguridad alimentaria. Ingresó en el Cuerpo de Farmacéuticos Titulares en 2004 ejerciendo durante 3 años como analista en el Laboratorio de Sanidad Exterior de Vigo. Posteriormente se incorporó a la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición (AESAN) donde trabajó durante 11 años en el Servicio de Gestión de Contaminantes desarrollando normativa legal y otras medidas de gestión del riesgo (guías de buenas prácticas, recomendaciones de consumo, etc.) a nivel nacional e internacional (Comisión Europea, Codex Alimentarius).

En 2018 asumió la Coordinación y Dirección de los Laboratorios Agroalimentarios del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación enfocados a la calidad agroalimentaria, la lucha contra el fraude alimentario y la seguridad alimentaria en la producción primaria agrícola.

De 2020 a 2024 ejerció la Dirección del Centro Nacional de Alimentación, laboratorio perteneciente a la AESAN desde la creación de la agencia en 2002. El CNA está designado en España como Laboratorio Nacional de Referencia para 19 de las 26 redes de laboratorios creadas a nivel europeo bajo el Reglamento (UE) 625/2017 de control oficial.

Desde octubre de 2024 es la Directora Ejecutiva de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición.

Ana María López - Santacruz Serraller